



Deutsch-Guatemalteckische
Industrie- und Handelskammer
Cámara de Comercio e Industria
Guatemalteco-Alemana

ABRIL 2023

**¡SOMOS SU
MEJOR ALIADO!**

Membresías Especiales



Magazin



Índice

- 03** Asamblea General Extraordinaria 62/2023
- 04** Aumento de las exportaciones fuera de la UE
- 05** Mi socio, tu socio
 - Blitz
- 06** Creciente inversión extranjera en Guatemala
- 07** Standard and Poors eleva la calificación de riesgo país de Guatemala
- 08** Mi socio, tu socio
 - Steiff
- 09** Prácticas en la AHK Guatemala
 - Cindy Lupita Estrada Morán
 - Ruben Hoffmann
- 10** Kaffeereise 2023
- 11** Mi socio, tu socio
 - Telus
- 12** Mayor expansión de las energías renovables
- 13** Ferias
 - Interpack
- 14** Membresías Especiales

Membresías Especiales



PUBLICADO POR:



Deutsch-Guatemaltekeische
Industrie- und Handelskammer
Cámara de Comercio e Industria
Guatemalteco Alemana

6ª avenida 20-25, zona 10 Edif. Plaza Marítima, tercer nivel,
oficina 3-3 Ciudad de Guatemala, Guatemala

Tel: (502) 2333-6036

E-mail: eventos@ahk.gt

Web: <http://guatemala.ahk.de>

EDITORIAL:

Marcela Morales P.



Deutsch-Guatemaltekeische
Industrie- und Handelskammer
Cámara de Comercio e Industria
Guatemalteco-Alemana

El Presidente de la Cámara de Comercio e
Industria Guatemalteco-Alemana convoca a sus
asociados a la

Asamblea General Extraordinaria No. 62/2023

que se llevará a cabo el **martes 25 de abril** del
presente año, a las **18:00 horas**, en el Salón Social
del Club Alemán (3a calle 13-89 zona 15, Colonia
Tecún Umán). De no contar con cuórum, la
Asamblea se celebrará una hora más tarde en el
mismo lugar, con los miembros que estén
presentes y sus decisiones tendrán plena validez.

Confirmación:

eventos@ahk.gt / 2333-6036



AUMENTO DE LAS EXPORTACIONES FUERA DE LA UE

El aumento de las exportaciones alemanas a países fuera de la UE indica un fortalecimiento de la economía alemana, ya que las exportaciones son un importante indicador del crecimiento económico. Según la Oficina Federal de Estadística, las exportaciones a países no pertenecientes a la Unión Europea aumentaron un 5,2% respecto al mes anterior, hasta un total de 61,200 millones de euros. En términos de volumen, sin embargo, las exportaciones a los llamados terceros países fueron un 5,4% inferiores a las del mismo mes del año anterior.

El hecho de que Estados Unidos siga siendo el principal comprador de productos "Made in Germany" es una señal positiva para las relaciones comerciales entre Alemania y Estados Unidos. Sin embargo, el descenso de las exportaciones a Rusia debido a las sanciones muestra cómo los acontecimientos geopolíticos pueden influir en las relaciones comerciales internacionales. En conjunto, la evolución de las exportaciones alemanas al extranjero subraya la importancia del comercio exterior para la economía alemana y la necesidad de mantener y diversificar las relaciones comerciales con importantes países clientes.

Para más información:

<https://www.tagesschau.de/wirtschaft/weltwirtschaft/deutsche-uebersee-exporte-usa-china-101.html>



blitz

Courier Internacional

**De Guate
Pal Mundo**



¿Quieres enviar **un pedacito de Guate hacia cualquier parte del mundo?** ¡Hazlo por medio de Blitz!

Somos una empresa especializada en servicio de Courier internacional para enviar documentos o muestras de productos desde Guatemala para el mundo. Les brindamos atención personalizada a todos nuestros clientes, los acompañamos y asesoramos durante todo el proceso de envío.

¿Cómo puedes utilizar nuestro servicio?

01. Regístrate en Blitz.gt, opción «Courier»
02. Ingresa a tu cuenta para grabar tus guías de recolecta y envío
03. Obtén el número de tracking de tu paquete
04. Rastrea el estado de la entrega

¿Qué puedes exportar con nuestro servicio?

- Muestras de café, cardamomo, etc.
- Muestras de productos no refrigerados
- Productos terminados, artículos chapines como ropa típica, zapatos, bolsos y otros
- Documentos

Regístrate aquí



Envía tus paquetes con la tranquilidad de que llegarán seguros y a tiempo.
¡Cotiza ahora mismo [WhatsApp 2429-8180](https://www.whatsapp.com) y recibe la atención que mereces!

¡al rayo!

Creciente inversión extranjera en Guatemala



Foto: La Hora US Embassy Guatemala

Tras la apertura de la fábrica de automóviles Yazaki en San Marcos, continúa la reactivación económica en el interior. La empresa guatemalteca Grupo Imperial ha inaugurado una nueva planta de producción textil en Palín, Escuintla, en la que se han invertido 80 millones de dólares estadounidenses. Está previsto que la hilandería empiece a funcionar en mayo y creará 320 empleos directos y 1,500 indirectos. A corto plazo, la empresa también tiene previsto invertir unos 15 millones de dólares en la modernización y automatización de sus otras plantas. El sector textil y de la confección es uno de los principales exportadores del país, con una contribución de alrededor del 8,9% al producto interior bruto. En 2022, las exportaciones de prendas de vestir ascendieron a 1,846.6 millones de dólares, mientras que las de materiales textiles alcanzaron los 411.5 millones de dólares, por lo que se considera que el sector textil de Guatemala es uno de los de amplio crecimiento e inversión en la actualidad.

Para más información:

<https://lahora.gt/lh-economia/andrea-solorzano/2023/02/23/despues-de-fabrica-automotriz-inauguraran-planta-textil-en-palin/>



Standard and Poors eleva la calificación de riesgo país de Guatemala

Guatemala, 12 de abril de 2023

La agencia calificadoradora de riesgo **Standard and Poors** anunció que elevó la calificación de Guatemala y la pasó de BB (-) a BB con perspectiva estable.

Dicha mejora está respaldada por la resiliencia que presenta la economía guatemalteca, así como por su larga trayectoria de estabilidad macroeconómica. Entre los aspectos que resalta el informe de la calificadoradora sobre las fortalezas de Guatemala se mencionan:

- Un déficit fiscal bajo, así como niveles de deuda adecuados.
- Una política monetaria sólida, que apoya la estabilidad.
- Se espera tener una inflación controlada

Así mismo, el informe resalta la expectativa de crecimiento para Guatemala, indicador en donde se estima un aumento del 3.4% del Producto Interno Bruto (PIB) para el 2023 y porcentajes de 3.5% en los próximos años.

Según el informe, si las políticas son favorables y se incrementa la confianza de los inversionistas, alcanzando un mayor crecimiento económico; y

si se continúa fortaleciendo el **Estado de Derecho**, se podría provocar que la calificación siga mejorando.

Otro de los aspectos que resalta el informe, es que las políticas pro-inversión que el Gobierno de Guatemala está llevando a cabo, tales como la iniciativa **Guatemala no se Detiene**, que cuenta con el apoyo del Ministerio de Economía, seguirán impulsando el desarrollo económico y la atracción de inversiones.

Así mismo la agencia también señala que la política monetaria de Guatemala continúa reflejando el mandato del Banco Central enfocado en el control de la inflación, lo que se ha materializado en un aumento de 300 puntos básicos en la tasa de interés, desde mayo 2022, permitiendo visualizar que la tasa de inflación interanual converja al punto central de su meta para finales de 2024.

Es por ello que en la medida que Guatemala continúe mostrando fortalezas en el ámbito económico y una mejora en la calificación de riesgo país, logrará tener un efecto positivo sobre la atracción de Inversión Extranjera Directa en el país.

De acuerdo con la entidad calificadoradora, la nueva mejora en la calificación de Guatemala representa una gran oportunidad para generar mejores oportunidades de desarrollo para todos los guatemaltecos.

Mi socio, tu socio

Los peluches Steiff se identifican por el botón en la oreja (**Knopf im Ohr**) que representa la artesanía, la creatividad y el diseño inconfundible de la marca.



Steiff

SINCE 1880



Steiff es una marca alemana fundada en 1880 y creadora del Oso Teddy... **el verdadero, el original.**

Guatemala se une a la historia de la marca al ser el primer país de Latinoamérica en traer la franquicia Steiff.



Steiff cuenta también con su colección de ropa para bebés y niños de **0 a 7 años.**



Oakland Mall
Primer Nivel, Planta Baja

📍 steiffgt 📱 Steiff Guatemala 📞 30421882

Prácticas en la AHK Guatemala



Las relaciones comerciales han sido el eje de desarrollo en la historia, promoverlas en la actualidad es uno de los esfuerzos más latentes que propicia el crecimiento económico, mediante el comercio. La AHK Guatemala funge como plataforma de encuentro comercial entre Guatemala y Alemania. Formar parte del equipo, gracias a mis prácticas profesionales, me dio la oportunidad de valorar la importancia de la promoción de las relaciones comerciales, industriales y turísticas entre ambos países. Así mismo, reconocer la importancia de impulsar el crecimiento de este intercambio, haciendo que las relaciones cada vez sean más sólidas y estrechas, promocionando las inversiones bilaterales.

-Cindy Lupita Estrada Morán
Practicante | AHK Guatemala



"Durante mis prácticas en la AHK Guatemala, tuve la gran oportunidad de aplicar en la práctica los conocimientos adquiridos durante mis estudios. Pude participar activamente en varios proyectos y utilizar y desarrollar mis habilidades y conocimientos en un entorno profesional. Trabajar con un gran equipo y en un entorno de trabajo internacional me ayudó a mejorar mis habilidades interculturales y a adquirir nuevas perspectivas."

-Ruben Hoffmann
Practicante | AHK Guatemala



Kaffeereise 2023

Del 20 al 24 de febrero se realizó nuestro Viaje de Café 2023, en el cual nos visitaron tostadores alemanes y expertos en café. El viaje fue un éxito, se visitó varias regiones de Guatemala donde se cosecha café. Agradecemos a nuestros socios por sus aportes y hacer de este viaje una experiencia de gran valor para los empresarios alemanes, ya que tuvieron la oportunidad de conocer de cerca todo el proceso y trabajo necesario para obtener café de calidad. Agradecemos a Los Volcanes Coffee, Cafe Isabel, Fedecocagua R. L., Primavera Green Coffee por su apoyo en este viaje de éxito.



Mi socio, tu socio

 TELUS[®] International

Sprichst du **Deutsch?**

Apply to our

German positions



Enlace para aplicar:

<https://telusinternational.avature.net/su/9036fba9e9elf74c>

Mayor expansión de las energías renovables

El Bundestag, Parlamento Federal de Alemania, ha decidido introducir procedimientos simplificados para la expansión de las energías renovables con el fin de cumplir los requisitos de la Ordenanza de Emergencia de la UE. La nueva normativa incluye procedimientos más sencillos para los permisos de aerogeneradores, líneas de conexión de parques eólicos marinos, plantas solares y redes eléctricas. Se exigen menos evaluaciones ambientales, punto que fue mayormente criticado por los ecologistas. La oposición criticó el procedimiento legislativo acelerado por la falta de participación parlamentaria. La Asociación Federal de Industrias de la Energía y el Agua celebró la reforma, a pesar de que Bundesrat, Consejo Federal, aún tiene que aprobar la ley, mientras que la Federación para el Medio Ambiente y la Conservación de la Naturaleza de Alemania teme riesgos incalculables para la naturaleza.



Para más información:

<https://www.tagesschau.de/inland/bundestag-erneuerbare-energien-101.html>



interpack

PROCESSING & PACKAGING
4 ^{TO} 10 MAY 2023
DÜSSELDORF
INTERPACK.COM





FORO ZOLIC ²⁰/₂₃



ESCANEA EL QR PARA LEER LA NOTA COMPLETA

5 DÉCADAS IMPULSANDO EL desarrollo económico de Guatemala

Para celebrar los 50 años de funcionamiento la Zona Libre de Industria y Comercio “Santo Tomás de Castilla”, llevó a cabo el primer **Foro ZOLIC 2023 “Hacia un mayor despegue económico en Guatemala”**, un espacio de conferencias paneles para conocer los desafíos de Guatemala en materia de inversión y desarrollo para los próximos años, tomando como referencia a los principales competidores de la región y el planteamiento de soluciones con visión de futuro, para abordar los retos mundiales con la sinergia de la cooperación público-privada.



¿Desea promocionar su marca con nosotros?

Contáctenos

 eventos@ahk.gt

 +502 2333-6036

Nuestras plataformas:



Llene el formulario para recibir su
solicitud





¡SOMOS SU ALIADO ESTRATÉGICO!

La AHK los apoya en la búsqueda de socios comerciales en Alemania. Ofreciendo una variedad de servicios con los cuales podrá tener acceso al mercado alemán.

Para más información contáctenos a
eventos@ahk.gt